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議 事   （１）北杜市通学路安全推進会議について

      （２）北杜市通学路交通安全プログラムについて
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開 会

１． 開会

２． 教育長あいさつ

３． 委員紹介

４． 役員選出

５． 議事

    （議 長）  第１号議案「北杜市通学路安全推進会議について」を事務局からの説明を

求める。

    （事務局）  「資料１」により説明する。

    （議 長）  質問ありますか。

（委 員）  異議なし。 

（議 長）  ないようですので第２号議案「北杜市通学路交通安全プログラムについ

て」説明を求める。

（事務局）  「資料２」により説明する

（議 長）  質問ありますか。

（委 員）  異議なし。

（議 長）  ないようですので第３号議案「平成２８、２９年度通学路合同点検の実

施報告について」説明を求める。

（事務局）  「資料３－①」により説明する

（議 長）  質問ありますか。    

（議 長）  資料について、継続要望で対策済となっているが、要望されているのは

なぜか。 

（事務局）  既に対策済ではあるが、追加で対策要望が出たため、要望としてあがっ

ています。

（教育部長） 9月に合同点検を行ったが、それ以降に対策が行われた箇所はあるか。
       また、今年度までに対策出来る箇所はあるか。

（企画課長） 実施報告の泉小学校 No10 の要望で横断歩道の標識設置まで終わってい
る。路面標示が完了すれば、共用開始となる。

（事務局）  県事業で明野の防護柵設置は対策済となっている。

（事務局）  9月の合同点検時に要望箇所・内容については、各関係機関で把握してい
る。既に対策しているところもあるが、全て集計していない。

第 2回推進会議には対策内容を報告します。



（甲府河川） 武川小 20号線の歩道橋について
（警 察）  小淵沢小の要望で横断歩道の設置について、現場立会いを行った。その中

で、横断歩道の設置は道路の見通しも悪く、危険なため見送りとなった。

注意喚起の看板設置で了承をいただいている。

（議 長）  他にありますか。

（警 察）  横断歩道と信号機の設置について、北杜市だけでなく、県全体で年間 10
箇所程の設置しか出来ない状況。対応が厳しい。

       通学路を変更するなどして対応できるのではないか。設置だけでなく、

そういった対応も含め検討していただきたい。

（事務局）  現場を確認した中で、通学路の変更等、学校でも対応できるようにしてい

きたい。

（議 長）  他にありますか。

（教育部長） 要望について、ヒアリング等を行った中で挙げてはどうか。

（事務局）  各関係機関と協議します。

（議 長）  学校側としても PTA、保護者と協議し、要望していきたい。
（議 長）  他にありますか。

（委 員）  異議なし

（議 長）  ないようですので第４号議案「その他について」説明を求める。

（事務局）  今後の予定について説明。

（議 長）  質問はありますか。

（甲府河川） 通学路だけでなく、生活道を対象とした生活安全道路対策事業等の活用

もしてもらいたい。詳細については、市道路河川課等へ周知します。

（農政課長） 長坂町夏秋地区にふれあい支援農道が来年秋に全線開通する。看板設置

等の安全対策を行っていきたい。

（道路河川課長） 対策内容の報告はいつまでにすればよいか。

  （事務局）  2月末までにお願いします。継続事業については、個別に相談させていた
だく。

  （議 長）  その他質問ありますか。

  （委 員）  なし。

  （議 長）  議事を終わります。ありがとうございました。

（議 長）  その他質問はありますか。なければ議事を終了いたします。

（事務局）  閉会をしたいと思います。

相互に礼。 


